



Rosa Icela reitera a ministro apoyo de Gobierno y pueblo

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA TITULAR de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, aseguró que el Gobierno federal apoya al ministro electo Hugo Aguilar Morales, a quien exhortó a no hacer caso de la "maledicencia" que, dijo, se ha dado con las críticas por su origen indígena.

Al encabezar la conferencia matutina de ayer, la funcionaria federal celebró la entrega de constancias con las que se fijaron los triunfos de quienes conformarán el nuevo pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a partir de septiembre, aunque admitió que el proceso electoral vivido sí requiere "correcciones mayores".

Respecto a los comentarios que algunos personajes políticos emitieron a raíz de la entrega de constancia a Hugo Aguilar, con referencias a su origen indígena, lo instó a no prestar atención a tales comentarios "clasistas y racistas", pues recaló que la población fue quien lo eligió con su voto.

"El pueblo de México lo apoya, que el Gobierno de México también; que estamos muy orgullosos de él, de su trayectoria; y que no haga caso de la discrimi-



LA SECRETARIA de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, ayer, en conferencia.

nación que algunos tienen con respecto a muchos de nosotros que siempre sufrimos de clasismo, de racismo. Pero que el pueblo de México es sabio y que, finalmente, el pueblo de México decidió con su voto hacerlo ministro.

"Así que estamos muy orgullosos. Que no haga caso de tanta maledicencia. Y los pueblos originarios son nuestra historia, es el legado de nuestros antepasados, todo lo que estamos viviendo. Así que a él, a su familia, a todos los que votamos por él, pues muchas felicidades", dijo.

Sobre el proceso de validación de las candidaturas que ganaron los comicios, la funcionaria se dijo contenta y subrayó

que los nuevos ministros tendrán una responsabilidad de resolver asuntos de suma trascendencia para el país.

"Por ello, ministras y ministros, magistradas, magistrados, jueces, juezas, deberán velar por erradicar la corrupción y la impunidad dando al pueblo de México una justicia más pronta y expedita", dijo.

También externó un reconocimiento al Instituto Nacional Electoral (INE) y el personal que lo integra, así como a los mexicanos que salieron a participar en estos comicios.

"Desde el Gobierno de México estamos celebrando la participación del pueblo de México y que este nuevo Poder Judicial surge de esa demanda de acceder a un sistema de justicia que escuche y que atienda a la ciudadanía, en general, lo cual se materializó el 1º de junio mediante el voto", dijo.

Consultada sobre si se estarán haciendo reformas a la segunda parte de la elección judicial que se llevará a cabo en 2027, comentó que aún hay tiempo suficiente para analizar el asunto, aunque comentó que esto sí "necesita correcciones mayores".

"Yo creo que hay tiempo suficiente para que se discuta en todos los espacios: qué se puede mejorar; qué se puede dejar, porque fue una buena experiencia; y en qué, por ejemplo, necesita unas correcciones mayores. Pero nosotros consideramos que, para ser la primera vez, fue una experiencia bastante, bastante compleja, pero salió adelante el proceso", declaró.